

Waffel-Maiki

Essen (eigener Bericht)

Die Deutsche Meisterschaft 2008 hat noch nicht einmal begonnen, da wirft die nächste DM schon lange Schatten.

Ein lange befürchtetes Versorgungsproblem konnte zumindest teilweise behoben werden, denn am Bingo-Abend erklärte sich MM aus R. spontan bereit, als passionierter Waffelbäcker die Spieler mit zahlreichen Eigen-Kreationen zu verwöhnen.

Den Variationen sind keine Grenzen gesetzt, selbst Wowa's (*) könnten geboten werden.

Die Teilnehmer der „Deutschen“ in Rauschenberg sind jedenfalls schon ganz heiß auf Waffel-Maikis Ideen.

(*) Wodka-Waffeln